

# Kunjungan Safari Kamtibmas Kapolresta Mataram Mendapat Apresiasi Dari Tokoh Masyarakat di Desa Langko

Syafruddin Adi - [MATARAM.UPDATES.CO.ID](http://MATARAM.UPDATES.CO.ID)

Oct 19, 2022 - 19:12



*Ketua Pure (kiri), Ketua PHDI Kecamatan Lingsar (Tengah) dan Kades Langko (kanan). (19/10)*

Lombok Barat NTB - Safari Kamtibmas yang sedang di galakkan oleh Polresta Mataram beserta seluruh jajarannya dengan melakukan kunjungan silaturahmi

kepada berbagai tempat ibadah serta dirangkaikan dengan pemberian bantuan materiil berupa Semen untuk membantu pembangunan di tempat ibadah yang di kunjunginya.

Salah satu tempat ibadah umat Hindu yang terletak di wilayah kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat yang pernah dikunjungi Kapolresta Mataram dan memberikan bantuan materiil yang berhasil di kunjungi oleh media ini, (19/10).

I Wayan Mustika Ketua Pure Dalam Ganda Mayu Wilaka Dusun Sangiang Desa Langko Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat yang ditemui media ini mengucapkan terimakasih atas kunjungan silaturahmi kepada warga disini.

Ia mengatakan bukan hanya senang dengan menerima bantuan Semen, akan tetapi lebih kepada jalinan silaturahmi yang terbangun antara umatnya dengan institusi kepolisian.

Keberhasilan pembangunan dalam suatu wilayah tentu harus di tunjang dengan suasana Kamtibmas yang terpelihara.

"Dengan silaturahmi Kapolresta Mataram ke dusun kami tentu kita berharap masyarakat disini akan terus bersemangat dalam memelihara Kamtibmas,"ucapnya.

Sementara itu Kepala Desa Langko, Mawardi sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan Kapolresta Mataram saat ini, dimana beliau berkesempatan mengunjungi warga kami secara langsung untuk menjalin silaturahmi.

"Tampa mengurangi rasa hormat kami kepada pejabat Polresta yang lama, akan tetapi kunjungan Kapolresta Mataram ini semoga menjadi motivasi kepada stekholder lainnya yang ada demi mendekatkan diri dengan masyarakat,"ucapnya.

Ia menilai dengan kedatangan Kapolresta Mataram dapat melihat dan mendengar secara langsung apa yang sebetulnya terjadi di tengah masyarakat. Sehingga dengan cara yang dilakukan Polresta Mataram tersebut tentu akan mengetahui apa permasalahan yang terjadi dan sedang di hadapi masyarakat.

"Dengan demikian kita semua dapat mencari solusi tentang permasalahan tersebut. Seperti contoh Pure ini, dengan kunjungan Kapolresta ke mari, beliau mengetahui bahwa pure ini sedang membangun, sehingga disalurkan bantuan materiil berbentuk Semen yang baru diserahkan kemaren,"ucap Kades.

Senada dengan itu, I Wayan Mandra Ketua PHDI Kecamatan Lingsar menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kapolresta Mataram berserta jajarannya yang telah peduli terhadap warga khususnya umat Hindu yang ada di Desa Langko dan Kecamatan Lingsar secara umum.

Kami berharap kunjungan seperti ini akan menjadi motivasi kepada lembaga atau instansi lainnya baik pemerintah maupun swasta dalam rangka mempererat silaturrahi dengan warga masyarakat.

"Terimakasih atas apa yang telah dilakukan oleh Kapolresta beserta jajarannya baik dalam bentuk bantuan berupa semen yang diberikan kepada tempat ibadah (pure) maupun atas kunjungannya kepada warga kami dalam rangka menjalin silaturahmi," tutupnya. (Adb)